



Eco Cons'eau : action de sensibilisation pour les élèves d'école mentaire

NOTICIA

EDUCACIÓN JUVENTUD

Domingo, 30 de mayo de 2021

Eco Cons'eau : action de sensibilisation pour les élèves d'école mentaire

Du 31 mai au 4 juin, le Syndicat des Eaux d'Ile-de-France a mis en place une opération de sensibilisation au respect de l'environnement et plus particulièrement de l'utilisation de l'eau. Informer pour mieux consommer et éviter le gaspillage dès le plus jeune âge. Une campagne à but pédagogique pour adopter les bons gestes.



Une approche pédagogique ludique

A l'occasion de cette action de sensibilisation, les cantines de nos écoles ont été décorées d'illustrations sur la thématique de la gestion de l'eau. Le temps de la pause matinale, les enfants ont pu observer et débattre à leur manière des chiffres clés mis en avant sur les illustrations. Pour l'événement, l'équipe pédagogique a distribué aux enfants des sets de table offerts par le SEDIF sur lesquels figurent des informations insolites, quiz, jeux... une manière ludique de capter l'attention des jeunes sur l'importance de maîtriser sa consommation d'eau.

L'eau du robinet, un bien précieux

Cette initiative du SEDIF a pour objectif d'inciter les enfants à prendre conscience de leurs actes en adoptant des gestes éco-citoyens. A la fin du repas, le personnel des cantines a regroupé l'eau des carafes pour montrer aux enfants le volume d'eau non consommée. Par ce biais, l'équipe a mis en avant les façons de réutiliser cette eau pour éviter le gaspillage.

Retour en images sur l'opération Eco Cons'eau à la cantine de l'école élémentaire d'Exelmans.